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Florentaise, Florentais,

nous voici déjà en décembre et les fêtes
de fin d’année ne sont plus très loin. 

saint-Florent-sur-Cher cultive le plaisir de
vivre ensemble, de partager, de s'amuser.
notre commune possède une âme, celle
d'une ville où les gens se connaissent et
sont toujours prêts à se mobiliser pour
passer ensemble un moment de
convivialité. Manifestations et fêtes se
succèdent tout au long de l'année pour la
plus grande joie des Florentais. Et le
moins que l'on puisse dire, c'est qu’en
passant par le forum des associations, les
journées européennes du patrimoine,
l’octobre de la flamboyance, les manifes-
tations solidaires, le téléthon et bien
d’autres encore, les occasions sont
nombreuses.

Par une démarche sociale responsable, la
municipalité s’attache à renforcer les
liens de solidarité toutes générations
confondues. De nombreuses actions sont
menées en faveur des plus vulnérables
dans le respect de la dignité de chacun,
refusant l’assistanat chronique au profit
d’une entraide basée sur l’implication
réelle de chacun. Cette année, le bilan de
l’épicerie sociale et solidaire 
soLiFLo est positif avec ouverture
hebdomadaire et l’accueil de personnes

âgées de 18 à 93 ans.  Cela crée des
relations intergénérationnelles. 

notre volonté de maintenir le lien social,
permettant de vivre tous ensemble,
s’exprime à travers les différents soutiens
du CCas qui effectue un travail discret
avec pondération et écoute. Chacun peut
recevoir des informations et être aidé avec
les aides sociales légales qui sont destinées
à compenser certains déséquilibres
financiers dûs à la maladie, la vieillesse ou
aux handicap et autres …. Mais aussi, dans
le soutien au logement et à
l’hébergement, l’aide alimentaire, la
précarité énergétique… une multitude
d’actions sont menées pour éviter
l’exclusion. De même, n’oublions pas le
dynamisme des associations caritatives et
la variété des activités et animations
proposées qui constituent un élément
essentiel de la qualité de vie à l’échelon
local.

Comme chaque année, lors de la
toussaint, beaucoup d’entre nous se sont
rendus aux cimetières Lamartine et 
Chaussée de César afin de se recueillir
auprès d’un parent, d’un ami pour y
déposer une fleur, un objet ou lui
transmettre un message.  a cette
occasion, beaucoup de personnes ont livré
leurs doléances au service Population de la
mairie, notamment concernant le manque

de civisme (vol de
c o m p o s i t i o n s
florales, plaques
etc…). 
C’est pourquoi,
par respect pour
les personnes
endeuillées par la
disparition d'un
être cher, il est
demandé à toutes les personnes faisant
preuve d'indélicatesse de montrer
davantage d'humanité. Des travaux
d’aménagement des deux cimetières ont
été réalisés avec l’automatisation des
deux portails du cimetière Chaussée de
César et du portillon de Lamartine pour
une meilleure accessibilité des usagers.
aussi, pour continuer l’agencement des
espaces pour un meilleur recueil des
personnes à mobilité réduite de nouveaux
travaux sont prévus.

La Municipalité et moi-même souhaitons à
toutes et à tous de passer de très bonnes
fêtes de fin d’année. 

« L'amitié, c'est ce qui vient au cœur
quand on fait ensemble des choses belles
et difficiles. »

abbé Pierre

Anne-Marie
DéBOIS

Adjointe
de Saint-Florent-sur-Cher

Tous les vendredis,  

Monsieur le Maire assure 

une permanence 

à la population 

de 8 h 45 à 10 h 30 en mairie,

sans rendez-vous.

PERMANENCE
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autoMatisation DEs PortEs
suite à l’automatisation des portes, les sanitaires, place de la république seront désormais ouverts chaque jour de
8h à 18h30. Les portes des cimetières, quand à elles seront ouvertes de 8h à 18h.



Vie Municipale

Dans le Florentais d’octobre, nous vous présentions le projet
de restructuration du groupe scolaire Dézelot.
Les acteurs de ce projet se sont donnés rendez-vous mardi 22
octobre pour officialiser les travaux.

après la visite de chantier, la première pierre du nouveau
bâtiment a été podée en présence de roger Jacquet, Maire,
agnès sinsoulier-Bigot, vice-présidente du conseil régional,
d’élus locaux, Jean-Claude Bégassat, président de la
communauté de communes FerCher, Guy Cohéré, directeur du
groupe scolaire  et ses adjoints, Philippe Pétillon, directeur
des services techniques municipaux, de l’architecte et de
représentants de la sem territoria et de parents d’élèves.

POSE DE LA PREMIèRE PIERRE
gROUPE ScOLAIRE DézELOT

Vue 3D du futur établissement

Depuis près de deux ans, les communes du département du Cher
doivent faire face à une recrudescence d'actes de vandalisme sur le
mobilier urbain et les installations d’éclairage public.
régulièrement, les installations ou encore les bornes de recharges
pour véhicule électrique sont prises pour cibles. Des actes de
malveillance qui coûtent cher à la collectivité, au sDE et qui
pénalisent tout le monde.

Ces dégâts peuvent engendrer des situations dangereuses ou des
sources d’insécurité (un carrefour sans signalisation suffisante par
exemple, un sentier avec des luminaires cassés). Les services des
collectivités travaillent à la réparation et au remplacement des
installations dans les meilleurs délais. Face à des dégradations
répétées, les collectivités ne pourront plus réparer ces biens
communs, utiles à tous.

En conséquence, votre municipalité et le syndicat Départemental
d’Energie du Cher* font appel au civisme de tous pour lutter contre
la destruction ou la détérioration intentionnelle et malveillante des
biens publics et rappellent qu’il est du devoir de chacun de
respecter les installations et le matériel payés par tous.

* Pour rappel, la commune délègue la compétence « éclairage
public » au Syndicat Départemental d’Energie du Cher (SDE18) qui
prend alors en charge la gestion du patrimoine lumineux. 
Plus d’infos : www.sde18.com

écLAIRAgE PUbLIc
hALTE AU vANDALISME
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Pose de la pierre.

CéréMoniE DEs VoEuX 
Monsieur le Maire souhaitera ses vœux aux corps constitués et à la population 

lundi 13 janvier 2020 à 18h30 au centre culturel culturel Louis-aragon

Le Florentais - décembre  2019



Dossier
la vidéoprotection

LA vIDéOPROTEcTION ARRIvE SUR LA cOMMUNE

Les nombreuses incivilités et petits délits recensés sur le
territoire communal et visant des bâtiments publics ont incité le
maire, son adjoint à la sécurité et l’ensemble de la municipalité,
voilà trois ans, à engager une étude pour la mise en place d’un
système de vidéoprotection à saint-Florent-sur-Cher. Le
partenariat police municipale et gendarmerie a permis
d’identifier les lieux les plus sensibles qui seraient équipés de
caméras, pour certaines multidirectionnelles.

17 sites seront placés sous vidéoprotection. il se situent en partie
sur l’axe routier traversant la commune (rn151), aux abords des
commerces et des bâtiments communaux dont les écoles et le
pôle enfance. Ce dispositif a reçu la validation de Madame La
Préfète qui en a autorisé sa réalisation.

Le fonctionnement du système de vidéoprotection est
strictement encadré par la loi afin que l’objectif de sécurité
publique se concilie avec le respect des libertés publiques et
individuelles. La vidéoprotection sera gérée par les agents de la
police municipale lesquels sont habilités à visionné les images
sous la responsabilité du Maire et de Jacques Lambert, adjoint à
la sécurité par délégation. Cependant, contrairement à la
vidéosurveillance, il n’y a pas de personnel en veille permanente
au poste de contrôle.  à moins d’une demande expresse des
forces de l’ordre, les images sont enregistrées pour une durée de
quinze jours. au-delà, celles-ci sont détruites.

il convient de préciser qu’il est interdit d’utiliser les images
vidéo pour un autre usage que celui pour lequel elles sont
autorisées à savoir : le maintien du bon ordre, de la tranquillité,
de la sécurité et de la salubrité publique. une charte encadre
précisément l’utilisation de la vidéoprotection. 

Elle sera consultable prochainement sur le site
www.ville-saint-florent-sur-cher.fr.

La municipalité de saint-Florent-sur-Cher affirme sa volonté
d’assurer la protection du domaine privé municipal -pour
l’essentiel- avec la mise en place de ce système d’ici fin 2019.
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Fibre optique privée

Les caméras de vidéoprotection sont reliées à une fibre
optique privée appartenant à la Ville. Elle permet
également de relier, à court terme, tous les bâtiments
municipaux entre eux. Cela assurera une meilleure
sécurité informatique d’une part et, d’autre part
d’importantes économies. En effet, les abonnements
internet pour chaque bâtiment seront supprimés au profit
d’un seul qui couvrira l’intégralité des services de la
Mairie. - Coût Ht du marché : 154 298 €

- subvention Fonds interministériel de
Prévention de la Délinquance (FiPD) :
24 677 €

- Prestataire retenu pour l’installation :
Phileas technologie

- système de transmission : 
Fibre optique 

Le Florentais - décembre  2019

Jacques Lambert, adjoint à la sécurité et un agent de la police municipale
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Dossier
la vidéoprotection

 
   

 

Caméra Dénomination publique Implantation 
1 Entrée de ville côté Issoudun RN151 -  
2 École maternelle Rive Gauche RN151  avenue Jean Jaurès 
3 Commerces Intersection RD27 et RN151 
4 Pharmacie Intersection RD35 et RN151 
5 Place de la République Place de la République 
6 La Poste Intersection rue Victor Hugo et RN151 
7 Banques Intersection rue Paul Vaillant-Couturier et RN151 
8 Centre culturel Louis-Aragon Intersection rue Henri Aubrun et RN151 
9 Bricomarché Intersection rue ean Moulin et RN151 

10 Supermarché Carrefour Intersection rue Marcel Lafleur et RN151 
11 Centre commercial du Breuil Intersection rue de Berry et RN151 
12 ZAC de la Vigonnière Intersection rue Fernand Léger et RN151 
13 Entrée de ville côté Bourges Rond-point de la Vigonnière 
14 École Beauséjour Rue Lavoisier 
15 Groupe scolaire Dézelot Intersection rues Jules Ferry et Charles Migraine 
16 Pôle enfance Intersection rues Jules Ferry et Henri Aubrun 
17 Police municipale Rue François Pavillard 

1 

7 
6 5 

4 

3 2 

10 
9 
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11 

12 

13 

16 
15 
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Informations municipales

Monsieur le Directeur Général,

Pour faire suite au conseil d’administration du 28 octobre 2019
portant sur l’état prévisionnel des recettes et des dépenses 2020,
je viens vous faire part de mes observations.

Lors de ce conseil d’administration, votre directeur financier
annonce une augmentation du prix de la journée de 2,50 € par jour,
justifiant d’une part la résorption en 2020 d’impayés de cotisations
urssaF d’un montant de 390 000 € et la dette aux fournisseurs de
127 000 € au 31 août 2019.

D’autre part, il évoque un alignement de tarifs du prix de
journée sur les autres établissements du département. Quelle
gestion ! Les résidents n’ont pas lieu d’être rackettés. Ils ne sont
pas responsables de cette situation qui perdure.

Déjà, antérieurement, j’ai attiré l’attention de diverses instances
sur la cavalerie budgétaire de l’établissement (déficit important
qui se reconduit d’année en année) pour qu’il soit trouvé les
moyens nécessaires au bon fonctionnement :

- 25 avril 2013, lettre au Directeur régional de l’agence
régionale de santé,
- 26 juin 2013, lettre au Ministre des affaires sociales et de la
santé,
- 12 août 2014, table ronde en Préfecture avec l’agence
régionale de santé, le Conseil Départemental, la Direction
Départementale des Finances Publiques, la direction du
Centre Hospitalier George sand et moi-même,
- 25 mars 2015, lettre à la Chambre régionale des Comptes.

Les observations émises n’ont pas été prises au sérieux. La situation
à l’aube de l’exercice budgétaire de 2020 ne s’est pas améliorée
voir même dégradée malgré un pathos en augmentation non
négligeable.

au cours du conseil d’administration du 28 octobre 2019, l’état
prévisionnel des recettes et des dépenses pour 2020 a été rejeté
par 3 voix contre, 1 voix pour et 1 abstention.

Le 31 octobre, à la suite d’un nouveau conseil d’administration, le
directeur financier, sans que soient apportés d’éléments nouveaux
(sauf une augmentation du prix de la journée proposée à 2,00 € au
lieu de 2,50 €), insiste auprès des administrateurs pour que soit
voté cet état prévisionnel des recettes et des dépenses. résultat :
4 voix pour 3 voix contre et 2 abstentions.

Ce conseil d’administration est entâché d’illégalité. En effet,
l’instruction n° DGCs/sD5C/Cnsa/2017/2017 du 19 juin 2017
précise que dans le cas où l’état des prévisions de recettes et de
dépenses est rejeté un nouvel état des prévisions doit être établi.
affaire à suivre pour respect de la législation.

a cette même date, il est également inadmissible que les agents
qui ont demandé depuis 5 mois à vous rencontrer n’ont pas été
entendus.

Comment ne pas répondre à leur mécontentement quand des
agents malades ne sont pas remplacés, qu’il faut travailler plus vite
et faire des économies, sans reconnaissance du dévouement, du
manque de sécurité pour les résidents et des agents qui travaillent
de nuit.

Vu cette situation, je soutiens sans réserve l’ensemble du personnel
qui fait de son mieux pour donner une vraie qualité de vie aux
résidents et méritent que leurs doléances soient prises au sérieux.

En conséquence, ma décision est prise, sans révisions et
propositions dans l’intérêt général de l’EHPaD, je me vois dans
l’obligation de démissionner de mon poste de président, et cela
avec regret. Je compte sur toutes les bonnes volontés pour qu’une
nouvelle réflexion soit engagée et que des mesures appropriées
soient prises avec conscience de la réalité.

Je vous prie d’agréer, Monsieur le Directeur Général, l’assurance de
ma considération distinguée.

Le Maire,
Président du Conseil d’administration,

roger JaCQuEt

LETTRE DE MONSIEUR LE MAIRE, 
Président du conseil d’administration de l’Ehpad* de Saint-Florent-sur-cher

à 
Monsieur le Directeur de la direction commune 

du centre hospitalier george Sand et de l’Ehpad de Saint-Florent-sur-cher 

Ce courrier est envoyé en copie à : 

Madame la Ministre de la solidarité et de la santé
Monsieur le Directeur de l’agence régionale de santé Centre Loire
Monsieur le Président du Conseil Départemental du Cher
Madame riCHarD, trésorerie de saint-Florent-sur-Cher
Monsieur le Directeur Départemental des Finances Publiques

* Ehpad : Etablissement hospitalisé pour Personnes âgées ou Dépendantes
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Informations municipales

Les associations souhaitant demander une subvention financière
et/ou en nature à la mairie peuvent télécharger le dossier de
demande de subvention http://ville-saint-florent-sur-cher.fr
rubrique associations ou le demander à l’accueil de l’Hôtel de Ville.

Le dossier doit être retourné pour le 24 janvier 2020 au plus tard.
Les dossiers incomplets ne seront pas étudiés.

renseignements : contact@villesaintflorentsurcher.fr

SUbvENTIONS
AUX ASSOcIATIONS 2020

Chaque anniversaire de mariage doit être célébré ! 
Les noces de diamant ne sont pas en reste : en plus d'être associées
aux 60 ans de mariage, elles symbolisent un amour durable. C’est la
démonstration faite par Monique et Henri Guénin à l’Hôtel de Ville
de saint-Florent-sur-Cher le 26 octobre 2019.

ils se connaissent depuis le 25 décembre 1958. Depuis il ne se sont
jamais quittés. il se sont unis le 24 octobre 1959, à Lunery. à partir
de là, la famille s’est agrandie avec Laurent en 1967 et Christophe
en 1969. Monique, âgée de 78 ans, et Henri de 83 ans sont d’heureux
grands-parents de 6 petits enfants. Entre randonnées et sorties
cinéma, ils aiment voyager : états-unis, russie, thaïlande...

toutes nos félicitations et rendez-vous pour les noces de platine....

cLIN D’ŒIL
NOcES DE DIAMANT

Le Florentais - décembre  2019 7

Les agents des espaces verts travaillent quotidiennement au
nettoyage et au fleurissement  de la ville. Le résultat est immédiat
et visible. C’est un travail difficile et délicat. En cette période
automnale, un nettoyage haute pression des marches de l’église et
des murs du pôle enfance a été faits et les résultats sont
impressionnants.
Du côté fleurissement, les chrysanthèmes vivaces d’automne ont
pu embellir la ville sous de nombreuses formes....
Bravo et merci aux agents municipaux.

ESPAcES vERTS
UN MOIS D’OcTObRE AcTIF

avant

après

Les jeunes mariés ...

Entrée de ville route de Bourges

Route d’Issoudun L’église

Nettoyage des marches
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Mission locale
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Les news de FerCher Pays Florentais
ELABORATION DU PLAN LOCAL D’URBANISME INTERCOMMUNAL 

DE LA COMMUNAUTÉ DE COMMUNES FERCHER PAYS FLORENTAIS
Derniers travaux en vue de la finalisation
du dossier du Plan Local d’Urbanisme
intercommunal

Elus et techniciens, accompagnés par les
bureaux d’études, ont travaillé dans la
finalisation du dossier PLui de la
communauté de communes FerCher. Ce
travail a intégré les différents points issus
du processus de concertation publique. Cela
a concerné les réunions publiques de mai
dernier, les requêtes effectuées dans les
différents cahiers mis à disposition dans
chaque mairie et au siège de
l’intercommunalité, ainsi que l’exposition
permanente mise en place au siège de
l’intercommunalité entre du 19 août 2019
du 17 septembre 2019.

Les maires se sont réunis le 5 septembre
sous forme d’une conférence
intercommunale afin d’examiner l’ensemble
du dossier. Les différentes pièces ont été
passées en revue. Cela a permis de
constater que le PLui est prêt.

L’arrêt du PLUi par le conseil
communautaire

Le conseil communautaire s’est réuni le 18
septembre dernier. après une présentation
du dossier, le projet a été soumis au vote. Le
dossier PLui a été validé à l’unanimité. Ce
vote est un reflet du travail collectif
effectué et des efforts fournis pour parvenir
à un projet territorial cohérent, tout en
intégrant toutes les spécificités
communales.

Le dossier arrêté se compose,
conformément au code de l’urbanisme de 5
pièces : 
1 - du rapport de Présentation, 
2 - du Projet d’aménagement et de
Développement Durables (PaDD), 
3 - du règlement graphique et écrit, 
4 - des orientations d’aménagement et 
de Programmation (oaP) 
5 - des annexes.

La concertation avec le public continue

selon la procédure, le dossier arrêté est
actuellement soumis à  l’avis des Personnes
Publiques associées que sont les différentes
institutions publiques et organisations
parapubliques concernées, telles que  :
- les services de l’Etat, 
- les intercommunalités voisines de FerCher-
Pays Florentais, 
- les commues limitrophes, 
- la Chambre d’agriculture, 
- la Commission Départementale pour la
Préservation des Espaces naturels, agricoles
et Forestiers (CDPEnaF)… 

une fois les avis collectés et examinés par
nos soins, une enquête publique sera
organisée et dirigée par un commissaire
enquêteur expressément nommé par le
tribunal adminsitratif. 
En attendant cette étape de procédures, et
la concertation avec le public se poursuit.
Les registres sont toujours mis à disposition
au sein des mairies et de l’hôtel de
communauté. Les demandes restent
d’actualité jusqu’à la fin de l’enquête
publique.

“ Nous sommes des citoyennes et citoyens actifs de Saint-Florent-sur-
Cher et de Plou. Notre démarche s’inscrit dans un souci de citoyenneté
face à un point d’actualité nationale qui est de faire une requête de
référendum d’initiative partagée à notre gouvernement.

En effet, 248 parlementaires ont demandé au Conseil constitutionnel
qu’un référendum soit organisé en France. Cette démarche a été
acceptée par les membres du Conseil constitutionnel après bien des
discussions. 

Cependant, cette étape ne permet pas au grand public  de s’approprier
ce  « droit à sa consultation ».
Il aurait été intéressant
qu’une information de grande
envergure soit initiée par le
gouvernement.

C’est pourquoi nous nous
mobilisons sur Saint-Florent-
sur-Cher. Vous pouvez nous
retrouver le vendredi sur le
marché jusqu’au 6 décembre ;
et dans d’autres points dans la
commune. 
Vous pouvez également vous
rendre à la mairie où un point
signature est disponible.”  

cITOyENS ET cITOyENNES
DE SAINT-FLORENT-SUR-chER - PLOU

Le Florentais - décembre  2019
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Les conseillers départementaux du canton
de chârost :

- Nicole PROgIN 
06 08 21 18 21

- Philippe chaRRETTE 
06 62 82 22 87 

reçoivent sur rendez-vous à la maison
départementale 
d’action sociale 

de saint-Florent-sur-cher

ExpressionExpression

conseiLLers
DÉPartementaux  

eXpReSSIOn DeS GROupeS De
l’OppOSITIOn

Aucun cOMMunIqué

nAISSAnce
18/09 (rectificatif):  
charly et maé hELOÏsE
02/10 :  Ethan gOURIchON
21/10 : adam VOLLOT
01/11 : maryam aKKa

MARIAGe 

pAcS 

12/11 : 
sandrine Da gRaÇa et Didier mELLIER

DécèS 

19/10 : marie TURPIN née gILLET
19/10 : Robert TIERcELIN
29/10 : messaouda aRBaOUI née aZZOUNE
29/10 : Fatna aROUa née aZmI
02/11 : Jeanine mIgNY née chaUssET
11/11 : guillaume gOULLIEUX

ÉTAT  C I V I LÉTAT  C I V I L
PhaRmacIEs DE gaRDE

Mois de décembre
Lundi 2 - journée : antignac

Du samedi 7 au lundi 9  - journée :  Robillot
Du samedi 14 au lundi 16  - journée :  antignac

Du samedi 21 au lundi 23  - journée :  Pasdeloup
mercredi 25 - journée : Dehmouche

samedi 28  - journée :  Pasdeloup
Dimanche 29 - journée :  mijoin
Lunid 30 - journée :  Pasdeloup

Mois de janvier
mercredi 1er - journée : andré

Les gardes sont indiquées sous réserve de modifications de dernières 
minutes.  Ne pas hésiter à composer le 3237 ou  à consulter l’affichage en officine.

les adresses  -  pharmacies
pASDelOup : 6 av. gabriel-Dordain — 02 48 55 00 50

ROBIllOT : 22 av. gén-Leclerc — 02 48 55 03 98
AnTIGnAc : 68 av gabriel Dordain — 02 48 55 00 16

DehMOuche : 11 av. anc. combattants - Trouy - 02 48 64 71 10
AnDRé :  23 rue Parmentier - La chapelle saint-Ursin - 02 48 26 44 53

pharmacie MIJOIn : 48 grande Rue - charost - 02 48 26 20 28

laboratoire Biologie Médicale Bioexcel
Ouvert du lundi au vendredi  de 8 h à 12 h 30 et de 14 h à 18 h 

et le samedi de 8 h à 12 h — www.bioexcel.fr

cOnSeIl MunIcIpAl  

Les comptes rendus complets sont
disponibles dans leur intégralité en mairie 

et sur le site internet de la ville
www.ville-saint-florent-sur-cher.fr

Dans le Florentais du mois d’octobre,
une erreur s'est malencontreusement
glissée concernant les effectifs
scolaires, voilà les chiffres corrects : 

Dézelot bâtiment 1 et 2 : 361 élèves
Maternelle rive Droite : 77 élèves 
Maternelle rive Gauche : 37 élèves
Maternelle Beauséjour : 74 élèves

erratum
eFFectiFs scoLaires

Les contribuables sont prévenus que
les listes des parcelles faisant l’objet
de dégrèvements au titre des pertes
de récoltes, ainsi que le montant de
ceux-çi, peuvent être consultés en
Mairie au service urbanisme.

avis aux
contribuabLes
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Vie Associative

L’année 2019 s’écoulant, la coordinatrice de
Femmes solidaires, régine Morineau, vous
propose un récapitulatif sur ce qui s’est fait et
se fera sur 2020 sur l’actualité nationale et
internationale avec Femmes solidaires :

i) actualité nationale 
grenelle : directives données aux préfets pour
organiser un grenelle local avec la traçabilité
de ce qui s’est passé dans les territoires. un
appel à projet « Fond Catherine » a été lancé
par les préfectures de région. Ensuite
poursuivre les revendications localement et
interpeller les député(e)s, les élu(e)s, etc…

Elections municipales du 15 et 22 mars 2020
Le mouvement a toujours soutenu
l’engagement de ses militantes qui se
présentent aux élections.

Poursuivre en 2020 la mobilisation autour de
la campagne femmes et sport afin de
continuer le combat de lutte contre les
stéréotypes, et promouvoir l’égalité entre les
femmes et les hommes dans notre société. Elle
permettra de créer des partenariats et
développer d’autres actions. 

En 2020 un voyage de mémoire à
Ravensbruck : à l’occasion du 75è anniversaire
de la libération du camp de concentration
nazi, l’amicale ravensbrück organise un
voyage de mémoire du 16 au 20 avril avec
plusieurs visites.

Le journal clara-magazine propose une
présentation de l’exposition « notre
matrimoine ». Elle comporte 18 panneaux avec
30 portraits de femmes (photos, citations,
biographies…) qui retrace le parcours de
femmes plus ou moins connues qui ont écrit
l’histoire. C’est un outil pédagogique qui
permet d’organiser des actions pour lutter
contre l’invisibilité des femmes dans l’histoire
et leur engagement dans la résistance, dans les
arts, dans les sciences… et d’organiser
également des interventions surtout auprès
des plus jeunes afin de leur transmettre cette
histoire.

Clara-magazine fait peau neuve : aider c’est
contribuer aussi à soutenir un organe de presse
totalement indépendant, d’éduquer, d’informer
les femmes sur leurs droits avec des parcours de
vie positif d’où la nécessité d’un journal
d’informations.

ii) actualité internationale   
L’association souhaite adresser une pensée
pour le peuple kurde. on se souvient de la
bataille de Kobané et notamment celle des
femmes kurdes qui ont lancé l’offensive et
gagné le combat.  il est demandé à la
communauté internationale, l’onu, la
communauté européenne, de placer le rojava
sous protection internationale.
une pensée également pour nos amies
algériennes qui exigent un changement de cap
politique en algérie.
C’est dans un contexte international tendu que
vont se dérouler les « rencontres autour de
Pékin+25 avec un évènement international qui
se déroulera en France début juillet, le «
Forum Génération Egalité » auquel  Femmes
solidaires participera en nombre.

Le projet Ethiopie se poursuit avec la rentrée
scolaire et l’autonomie des femmes.
Pour la journée internationale, du 25
novembre, de lutte contre toutes les violences
faites aux femmes : proposition de la
coordination d’un texte d’appel abolitionniste
et universaliste avec un regard France-
inégalité territoriale. La manifestation de
cette journée appartient à tout le monde. Par
ailleurs, félicitations à la dynamique de travail
avec les avocates solidaires.

FEMMES SOLIDAIRES
bILAN 2019
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Vicus aureus organise son traditionnel concert de noël en l’église
de saint-Florent le dimanche 22 décembre à 15h30. C’est
l’Ensemble de Flûtes traversières oméga qui est invité. Créé en
2012 dans le département du Cher cet orchestre de chambre
semi-professionnel d’une vingtaine de personnes environ,
rassemble des étudiants et anciens étudiants des Conservatoires
de Musique de notre département et leurs professeurs. Le
groupe oméga se produit régulièrement sous les directions
conjointes de Laurence Boutet et Frédérique senée, tant au sein
des conservatoires qu’en dehors de ces structures sous couvert
de l’association « Drôles de Flûtes ». En août 2018 le groupe a
représenté la France au festival international des trompes de la
Volga à sysran en russie. oméga et Vicus aureus interpréteront
ensemble le célèbre et magnifique ave Maria de Caccini. 
ce concert est gratuit, nous vous y attendons nombreux.  

DES vOIX ET DES FLûTES
POUR FêTER NOëL

Le Florentais - déc embre  2019
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Vie associative

Mohamed El Khalifi, président de cette nouvelle association, vient
diversifier nos activités sportives florentaises....

La plupart des gens qui ne connaisse pas la boxe la compare à de
la bagarre de rue et oublie les règles strictes du combat et tout le
respect qu’il y a entre les combattants. on ne pense pas à toute
la préparation et aux heures de travail que demande ce sport pour
acquérir les nombreuses techniques nécessaires. Le but est de
mettre en pratique des techniques d’esquive apprises aux
entraînements. 

Les combats sont le résultat des nombreuses heures d’un travail
intensif. De par sa difficulté et les efforts qu'elle exige, la boxe
peut être perçue comme un apprentissage de la vie. 

Les disciplines enseignées par le club Boxing Glory sont
nombreuses : cardio, endurance, coordination, réflexe, équilibre,
confiance en soi, gestion du stress et remise en forme.

Les cours de boxe anglaise sont ouverts à tous à partir de 15 ans
et adaptés à tous les niveaux.

Lundi, mercredi, vendredi de 19h à 20h30
Espace simone Veil (ancienne maternelle du Breuil)

L’association propose également des cours 100% femmes de Cardio
Boxing.

Les bienfaits physiques de ce sport sont indéniables. Boxer permet
à la fois de travailler son cardio, de faire un travail musculaire
important tout en travaillant sa coordination grâce aux
enchaînements spécifiques. Ces bienfaits s’accompagnent d’autres
bénéfices liés au moral car oui, le cardio boxing c’est aussi se
défouler, relâcher la pression et prendre confiance en soi. Le
cardio boxing peut, comme la boxe apporter un sentiment de
puissance dans la mesure où ce sont nos limites que l’on repousse
dans l’effort. 
Les progrès en cardio boxing sont rapidement visibles. une fois
assimilés, les gestes techniques deviennent de plus en plus
naturels et fluides permettant à la boxeuse de se concentrer sur
sa vitesse ou sur de nouveaux enchaînements.

Mardi de 18h30 à 19h30
Espace simone Veil (ancienne maternelle du Breuil)

informations au 07 58 70 87 46

NOUvELLE ASSOcIATION
cOURS DE bOXE



Vie associative

Voici venu le temps des fêtes !
Un cadeau à faire aux malades car nous avons tous le pouvoir de
sauver des vies avec une pochette de Sang.
En venant le 23 décembre 2019, entre 14h30 et 18h30 à Roseville,
vous pourrez faire ce cadeau. Gratuit pour vous mais, sans égal
valeur pour les personnes confrontées à des problèmes de santé et
qui comptent sur nous, sur vous, sur le bon coeur de tous pour guérir.

1 million de patients sont soignés chaque année grâce à vos dons.
Votre santé étant prioritaire, l' EFs vous informe si une anomalie est
détectée à la suite de votre don. Vous voulez vous investir pour cette
bonne cause : venez vous renseigner auprès des bénévoles de
l'association et, peut-être les aider dans leurs actions.

il faut 10 000 poches par jour alors mobilisons-nous, mobilisez-vous
et courage pour venir à celles et ceux qui hésitent à faire le premier
pas et merci aux fidèles donneuses et donneurs.

il est également possible de donner son sang à l' EFs 
du centre Hospitalier de Bourges tél: 02 48 48 49 02

L'assemblée générale des Donneurs de sang Bénévoles de 
saint-Florent-sur-Cher aura lieu le 18 janvier 2020 à roseville

toute personne est conviée à y assister, 
renseignements au 02 48 26 48 92 (M. auchère : Président)

DONNEURS DE SANg
UN bEAU cADEAU POUR NOëL

Le Club prépare la fin de l’année avec le téléthon et son repas de
noël .
Les membres rappellent que les réunions du Club des séniors sont
toujours les 1ers , 3èmes et 5è mardis de chaque mois, dans la grande
salle de roseville de 14h à 18h .

notons quelques dates importantes à retenir pour le début de
l’année 2020 :

- mardi 7 janvier : réunion habituelle avec renouvellement 
des cotisations et galette des rois au goûter,

- mardi 4 février : assemblée générale à 10h et déjeuner 
- dimanche 16 février : opérette “La Belle de Cadix” 

à la Cité de l’or à saint amand. réservations urgentes .
sans oublier des sorties d’une journée, de découverte, déjeuner,
fromagée dont une à Paris avec visite d’un site particulier et
spectacle.

Pour tous renseignements s’adresser pendant les réunions du Club
salle roseville de 14h à 18h ou 06 09 41 18 27  / 02 48 55 12 51.

“ Bonnes fêtes de fin d’année avec 
tous nos voeux de bonheur et santé pour 2020 ”

Le Club des Séniors

cLUb DES SéNIORS
FIN D’ANNéE MOUvEMENTéE !

Le groupe associatif siel Bleu a pour objectif la prévention santé tout
au long de la vie grâce à un merveilleux outil : l’activité Physique
adaptée. 
organisation à but non lucratif, elle a pour but de rendre ses activités
financièrement accessibles à tous.Présents dans toute la France, ses
salariés intervenants sont diplômés, spécialisés et formés en continu
aux activités Physiques adaptées.

Depuis 2017 l’association intervient salle Roseville le mercredi
matin de 9h20 à 10h20 et 10h30 à 11h30 auprès de personnes
étant à la retraite. Déjà 24 bénéficiaires sont présents à ce cours en
collectif donné par noémie salin, chargée de prévention au sein du
groupe associatif siel Bleu. Ce cours est basé sur de la gym
prévention santé. 

15 personnes maximum peuvent être accueillies par cours.
L’association aimerait développer une deuxième sur la semaine.

Les séances sont composées de différents exercices tels que :
- de la mobilité, des assouplissements,
- du renforcement musculaire,
- travail de l’équilibre,
- apprendre à aller au sol et se relever en sécurité ,
- travail cardio-respiratoire.
Les exercices sont adaptés aux capacités de chacun !

Contact : 06 69 54 16 56 - www.sielbleu.org
contact@sielbleu.org

SIEL bLEU
AcTIvITé PhySIQUE ADAPTéE
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Du nouveau

Gaëlle Meunier, 24 ans, diplômée du CaP et du BP esthétique, a
repris l’institut de beauté depuis le 1er octobre 2019. 
Vogue esthétique est situé au sein du salon Vogue coiffure. 

C'est une jeune femme très passionnée par le monde de la
beauté avec, en poche, une expérience de trois ans. Gaëlle a
choisi de se mettre à son propre compte. La jeune esthéticienne
propose différentes formules de détente et bien-être, des soins
pour tous publics hommes et femmes (soins du corps, visage,
pieds, mains, des séances d’épilation, de maquillage ainsi que
différents forfaits mariés). tous les produits utilisés respectent
l’environnement. Pour chaque produit acheté un arbre est
replanté. Et pour les séances d’épilation, une cire naturelle et
recyclable est utilisée. 

L’institut est ouvert du lundi au vendredi de 9h30 à 19h00
et le samedi de 9h00 à 17h00

1, avenue Gabriel Dordain, 18400 saint-Florent-sur-Cher
07 64 25 31 42

vOgUE ESThéTIQUE
bIENvENUE gAëLLE

Pour la 6è année, la balade des Pères noël à moto de Bourges
est reconduite par l'association Motards du Cher. 

Cette année les motards déguisés en Pères et Mères noël
défileront au profit de l'association Leucémie Espoir 18.
Celle-ci contribue à l'amélioration de la prise en soins et à
l'accompagnement des patients atteints de leucémie et de
leur famille. 

Le cortège passera et s'arrêtera 
samedi 14 décembre 2019, 

place de la République à Saint-Florent-sur-cher. 

Lors de cette pause, de 15h30 à 16h environ, il sera possible
de regarder les motos et d’échanger avec les motards. une
buvette au profit de Leucémie Espoir 18 sera tenue par
l'u.s.F. Basketball.

a ce jour, entre 200 et 400 motos sont attendues.
En espérant vous voir nombreux.

LES MOTARDS DU chER
bALADE DES PèRES NOëL

16 Le Florentais - décembre  2019

christine et gaëlle



À vos agendas
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Centre culturel Louis-Aragon
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Cinéma Le Rio
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